

Reconocimiento de las mejores prácticas en el transporte de mercancías

## Adif convoca la primera edición de los Premios Corredores

- Las categorías de estos galardones son siete: transporte multimodal, autopistas ferroviarias, sostenibilidad y medioambiente, transporte (aéreo, marítimo o terrestre), terminal logística, internacionalización e innovación-startup.
- Los Premios Corredores también reconocerán a dos iniciativas con un impacto tanto en los corredores españoles, una en el Corredor Atlántico y otra en el Mediterráneo
- Ya está abierto el plazo de inscripción y las empresas pueden presentar sus candidaturas hasta el 20 de mayo

28 ABRIL 2025

Adif ha convocado la primera edición de los Premios Corredores, con el objetivo de respaldar y reconocer las mejores prácticas en el transporte de mercancías en España, poniendo en valor su apuesta por la multimodalidad, la eficiencia logística y la sostenibilidad. El objetivo de esta iniciativa es distinguir a los proyectos más alineados con los objetivos de la Red Transeuropea de Transportes, es decir, aquellos que apuesten por desarrollar una cadena de suministro sostenible, multimodal, digitalizada y comprometida con la cohesión económica y territorial.

Los Premios Corredores 2025 contemplan siete secciones diferenciadas por tipo de actividad: transporte multimodal, autopista ferroviaria, transporte (terrestre, aéreo o marítimo), sostenibilidad-medio ambiente, terminal logística, innovación-startup e internacionalización. A estos galardones se suman el Premio Corredor Atlántico y Premio Corredor Mediterráneo, con una visión más global sobre su impacto en cada uno de los corredores.

Las organizaciones y proyectos que deseen optar a los Premios Corredores 2025 deberán remitir sus candidaturas, antes del 20 de mayo, a [oficinacorredoratlantico@adif.es](mailto:oficinacorredoratlantico@adif.es). Las bases

Relaciones con los Medios  
C/ Sor Ángela de la Cruz, 3 28020 - Madrid  
Tif.: 917744473 / 917744474

[prensa@adif.es](mailto:prensa@adif.es)

*Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes*

[www.adif.es](http://www.adif.es)

de estos galardones, que detallan que el contenido presentado deberá contar con una breve memoria ejecutiva, establecen los criterios prioritarios que se tendrán en cuenta a la hora de valorarlas. Están disponibles en la web de [Adif](https://www.adif.es).

Será un jurado independiente, integrado por 20 profesionales de diferentes ámbitos del transporte y reconocido prestigio, el encargado de evaluar y deliberar sobre las distintas candidaturas. Los ganadores se darán a conocer en una ceremonia oficial en el marco del Salón Internacional de la Logística (SIL Barcelona), un encuentro clave del ecosistema logístico nacional e internacional.

### **Un distintivo de liderazgo**

Adif considera que reconocer las mejores iniciativas es también visibilizar el impacto real de las infraestructuras sobre la economía productiva. Los Premios Corredores nacen con la vocación de ser el gran escaparate del transporte del siglo XXI y de convertirse en un sello de liderazgo y excelencia empresarial.

Los Premios Corredores se enmarcan además dentro del objetivo del Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible de elevar hasta el 10% la cuota modal del ferrocarril en el transporte de mercancías en 2030. Reconociendo iniciativas que apuestan por el cambio modal, la eficiencia logística y la intermodalidad, esta convocatoria busca visibilizar el esfuerzo de empresas, organizaciones y profesionales de todos los ámbitos del sector por hacer del tren una alternativa real, competitiva y sostenible dentro del sistema logístico español.

Relaciones con los Medios  
C/ Sor Ángela de la Cruz, 3 28020 - Madrid  
Tif.: 917744473 / 917744474

[prensa@adif.es](mailto:prensa@adif.es)

*Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes*

[www.adif.es](https://www.adif.es)